

Mitarbeiter/-innen für den Sommer gesucht

JUMP

Jump Wir suchen volljährige, motivierte Mitarbeiter/-innen vom 28. Juni bis 27. August für unsere Sommerprojekte. Bist du gerne im Freien und zusammen mit Jugendlichen? Dann melde dich bei uns und schick uns eine tolle Bewerbung an jump.eppan@gmail.com

innerhalb 14. März. Das Jump-Team freut sich auf dich!

Für alle Mittelschüler/-innen haben wir noch Restplätze bei einigen Projekten:

→ 4 Elemente vom 28. Juni bis 2. Juli - vier Plätze

→ Kontakto I vom 5. bis 9. Juli - vier Plätze
→ Wir Hexen vom 5. bis 9. Juli - ein Platz
→ Frech, wild und wunderbar vom 23. bis 27. August - fünf Plätze

Meldet euch an, online unter: www.eppan.kidscamps.it

ELTERN KIND ZENTRUM EPPAN



Eltern Kind Zentrum Eppan
Michaelsplatz 7, Eppan
T & F: 0471 663823
eppan@elki.bz.it, www.elki.bz.it

Liebe Familien, da sich die Bestimmungen laufend ändern, können auch wir nicht genau sagen, wann und was wir öffnen dürfen.

Ihr findet die aktuellen News und unseren täglichen Basteltipp in unserer Facebookgruppe: „Eltern Kind Zentrum Eppan-Terlan-Kaltern“.

UNSER BASTELTIPP

Wir haben für euch wieder einen Basteltipp vorbereitet: Heißluftballon
Ihr braucht: einen Pappbecher, einen Luftballon, Wollrest, drei Strohhalme, Klebestreifen, Schere und Kleber.
Klebt den Wollfaden an den Pappbecher und umwickelt ihn dann mit Wolle. Klebt die drei Strohhalme an den Pappbecher. Damit sie besser



halten, könnt ihr sie auch zwischen die Wollfäden stecken. Bläst den Luftballon auf und klebt ihn an die oberen Enden der Strohhalme. Fixiert die Strohhalme am Luftballon mit einem Stück Klebestreifen. Fertig! Viel Spaß!

ELKI-TAUSCHMARKT

J.-Innerhofer-Straße 15, Eppan,
T 0471 661668

Auch unser Tauschmarkt ist momentan wieder geschlossen. Die Auszahlung und Rückgabe der Winterware wird fortgesetzt, sobald wir wieder öffnen dürfen.

SCHULE, BERUF & WEITERBILDUNG



@Micheal: für die Zeit danach

BILDUNGSAUSSCHUSS ST. MICHAEL



Bildungsausschuss
St. Michael/Eppan

Heute kann natürlich noch niemand sagen, wann wir wieder Kurse, Vorträge, Infoabende, gemeinsame Ausflüge und andere Veranstaltungen machen dürfen. Wir können aber sagen, daß dies irgendwann wieder möglich sein wird. Und darauf wollen wir uns vorbereiten.

Wir haben in St. Michael eine sehr rege Vereinstätigkeit. Diese soll wieder aufleben. Häufig haben wir aber Schwierigkeiten, passende Referenten, Kursleiter oder Künstler zu finden, auch wenn diese eine Gage verlangen. Die Zusammenarbeit mit dem Bildungsausschuss ist die Lösung. Verstärkte Zusammenarbeit zwischen Vereinen und Gruppen ist auch ein Schlüsselwort für die Zeit nach der Pandemie. Jeder kann sehr viel, gemeinsam schaffen wir mehr.

Wenn sich Mitmenschen bereit erklären, ihren Beitrag für die Dorfgemeinschaft zu leisten und die Arbeit in Vereinen von mehreren Personen geschultert werden kann, ist ganz viel tragbar und machbar. Um den Vereinen eine solide Unterstützung zukommen zu lassen, auch mit Fördergeldern der öffentlichen Hand, sollten sich eine handvoll Michealer finden, die sich gemeinsam vereinsübergreifend unpolitisch als Bildungsausschuss für das Dorfleben einbringen. Neue Ideen und Vorschläge finden dabei offene Ohren. Idealerweise sollten alle Bereiche von der Kultur über die Jugend, Senioren, Sport, Welt und Kirche vertreten sein, um den jeweiligen Bedürfnissen besser Rechnung tragen zu können. Also macht mit, meldet euch! Gerne können weitere Informationen bei Florian Egger unter florian@eg-ger.com eingeholt werden.

BILDUNGSAUSSCHUSS
@MICHEAL

MITNOND
GEHT
MEHR

DIE NEUE INITIATIVE SCHLIESST DIE LÜCKE IM VEREINSLEBEN